

## INAUGURACION DEL HOSPITAL REGIONAL ZACAPALA PUE.

Ya en vísperas de que el Lic. Mario Marín Torres hiciera entrega de la Gubernatura del Estado, visito el Municipio de Zacapala el día 30 de enero de este 2011, para llevar a cabo la inauguración del Hospital Integral Regional, construido en la Cabecera de este Municipio de la Mixteca Poblana, poniendo así un valioso recurso a favor de la salud y de integración social a una de las regiones mas desprotegidas y marginadas de nuestro estado.

Para llevar a feliz término la realización de esta obra, fue necesario invertir la cantidad de \$38,388,476.08 y serán beneficiados 26,000 habitantes de esta región.



A este acto además del ya mencionado Lic. Mario Marín Torres Gobernador del Estado, asistió el Dr. José Alfredo Arango García, Secretario de Salud y el empresario México-americano Alfonso Zapata Huesca, oriundo de esta población, quien hizo la donación del terreno. Fueron recibidos por el Presidente Municipal C. Bernardo Huesca Zapata con su Ayuntamiento y buen número de vecinos del pueblo. El C. Gobernador al final de sus palabras de inauguración dijo que en compensación, en premio al altruismo de su amigo el señor Alfonso Zapata Huesca, este hospital llevaría el nombre de quien fuera su madre, por lo que se llamara Hospital Integral Regional Eva Huesca Sánchez. A este acto asistió también el Sr. Cura Don José Ramón Fuentes, Párroco de este lugar, quien después de la inauguración procedió a la bendición de las instalaciones

